
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion fragt, ob die Aufgabe des Sportplatzes Steinstraße sportverträglich sei, bzw. ob 

tatsächlich kein Bedarf mehr an dem Sportplatz bestehe. Dies auch vor dem Hintergrund, dass die 

besprochene Sanierung der Anlage Schmitzers Wiese nicht durchgeführt worden sei. 

 

Bürgermeisterin Mohrs gibt an, dass an einer Sanierung der Anlage Schmitzers Wiese weiterhin 

gearbeitet werde und man weiterhin versuchen würde, Bundesmittel zu erhalten. 

 

Herr Sonntag (Sport- und Bäderamt) bestätigt, dass am Sportplatz Steinstraße kein Bedarf mehr 

bestehe. Seit dem Jahr 2016 sei der Sportplatz frei. 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen regt an, bei der Sanierung der Schmitzers Wiese nochmals mehr 

Druck zu machen. Falls man keine Bundesmittel bekommen würde, müsse die Angelegenheit in die 

Haushaltsberatungen aufgenommen werden. 

 

Die SPD-Fraktion merkt an, dass die Sporthalle der Freiherr-vom-Stein-Schule stark ausgelastet und 

die Frage der Sanierung, Verlagerung oder Neubau der Halle noch zu diskutieren sei. 

 

Die CDU-Fraktion erklärt, dass die Sporthalle im Hinblick auf den Neubau der Freiherr-vom-Stein-

Schule wieder zum Thema würde. Es sei leichter, wenn die Verwaltung bereits Vorschläge bezüglich 

der Schmitzers Wiese in die Haushaltsberatungen einbringen würde. 

 


